7. HEMOTYPOLOGIE DES RESTES ANCIENS. (P.DEBEAUX).

12.80

Plusieurs méthodes sont utilisables pour l'hémotypologie des restes anciens qui reste cantonnée au système de groupes sanguins ABO, dont les antigènes sont les plus résistants à la conservation.

A côté de l'inhibition d'hémagglutination, méthode la plus anciennement utilisée, sont apparues des techniques nouvelles plus sensibles : hémagglutination mixte, immuno-fluorescence, précipitation en milieu gélifié.

Ce groupage des restes anciens se heurte à des difficultés :

- altération des antigènes des groupes sanguins liée aux conditions de conservation;
- causes d'erreurs dues à la contamination des restes par des substances de groupes d'origine microbienne, végétales...

=;=;=;=;=;=;=